

2024-11-21

¿Qué le pasó? Clara Brugada retoma actividades luego de procedimiento médico

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.unotv.com/estados/ciudad-de-mexico/clara-brugada-retoma-actividades-luego-de-procedimiento-medico/>

La Jefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), Clara Brugada Molina, se sometió a un procedimiento médico programado en el Instituto Nacional de Rehabilitación.

Hasta este 20 de noviembre la mandataria capitalina se encontraba en reposo prescrito por los médicos, pero trabajando, atendiendo los asuntos prioritarios en coordinación con las diversas áreas del gobierno.

En un comunicado, el gobierno de la CDMX informó que Clara Brugada retomará actividades este jueves 21 de noviembre.

¿Qué le pasó a Clara Brugada?

Mediante un video, la jefa de Gobierno de la CDMX informó que no acudió a la ceremonia por el 114 aniversario de la Revolución Mexicana debido a que se sometió a un tratamiento médico para mejorar su salud.

Clara Brugada señaló que salió bien del procedimiento médico que ya estaba programado.

La misma mandataria informó en la red social "X" que el procedimiento médico tuvo que ver con su recuperación de la operación de cadera a la que se sometió hace algunos meses y por la cual, hasta la fecha, utiliza bastón para poder desplazarse.

Anteriormente, Clara Brugada ya había explicado que se realizó la operación antes de iniciar su campaña electoral.

En ese sentido, la exalcaldesa de Iztapalapa reveló que en julio pasado se sometió a otra intervención como parte del tratamiento.

El dato: La recuperación total de una cirugía de este tipo puede tardar de seis meses a un año.